



La mano que mece la cuna desde el Congreso

HERMANOLOBO
**ALBERTO
GONZÁLEZ**

alberto.gonzalez@24-horas.mx @Chimalhuacano



Con una oposición débil y desarticulada en el Congreso, los grupos y partidos de la autodenominada Cuarta Transformación se disputan el poder día a día. Algunos legisladores hacen propuestas para quedar bien con la Presidenta y recibir, cuando menos una palmadita en la espalda, pero otros impulsan decisiones francamente opuestas a la postura presidencial.

Pareciera que el Poder Ejecutivo y el Legislativo protagonizaran un escenario de contrapesos diseñado estratégicamente por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, desde que se concibieron las candidaturas para influir en el rumbo del país desde las cámaras de Senadores y Diputados y este jaloneo entre dos Poderes de la Unión definirá el rumbo que tomará el tercero: el nuevo Poder Judicial.

El caso más reciente que retrata esa situación fue el intento del grupo de legisladores que encabeza Adán Augusto López, exsecretario de Gobernación, por modificar el proyecto de leyes secundarias de la reforma judicial de Claudia Sheinbaum, para incluir en el texto final una especie de derecho de veto preponderante, primero para el Poder Ejecutivo y luego para el Senado.

El operador de la Presidenta en la Cámara de Senadores, el expanista Javier Corral Jurado, se resistió en todo momento a dejar pasar esas modificaciones en su Comisión de Justicia; por supuesto, informó a su jefa puntualmente de las intenciones que existían de colar ese veto, quien de inmediato atajó el tema desde la nueva conferencia *Mañanera*.

No es la primera vez que desde el Congreso pretenden madrugarle a la Presidenta; desde que arrancó su gestión se ha observado esa situación, como cuando desde la oficina del senador tabasqueño al que el expresidente López Obrador llamó hermano, se buscó inhibir la presencia de la ministra Norma Piña al evento en que Sheinbaum rindió protesta como jefa del Ejecutivo, asegurándole que si acudía no se le garantizaba que no hubiera reclamos de parte de la bancada de la 4T, una situación contraria a la actitud de la mandataria, quien, en la Tribuna, en un acto republicano, la saludó de mano e incluso de beso, a pesar de las diferencias.

Desde su posición como líder de la bancada de Morena en el Senado, Adán Augusto López operó para que como presidente de la Jucopo pudiera convertirse en el administrador principal de los recursos (unos 5 mil millones de pesos anuales) de la Cámara Alta.

...Y en este contexto ha corrido la versión de acercamiento Poder Legislativo-Judicial, y de que a Norma Piña se le ofrecieron un par de años más al frente de la Suprema Corte. Lo que es cierto es que hasta ayer, la ministra presidenta tenía considerado firmar su renuncia ya, con efecto a 2025.

En la Cámara de Diputados el escenario es prácticamente similar: **Ricardo Monreal** ha ganado prácticamente todas las partidas a los operadores de Claudia Sheinbaum, principalmente al diputado Alfonso Ramírez Cuéllar; una muestra de lo anterior es que las Comisiones Legislativas quedaron en su mayoría en manos de cercanos al político zacatecano.

#LOBOSAPIENS SAPIENS

Vengan de donde vengan

La violencia contra las mujeres en forma de caricaturas, sketch, o supuestas críticas de "periodistas" debe parar vengas de donde vengan, y sea contra quien sea, tanto en las redes sociales como en, donde se supone que hay un control editorial como son los medios públicos... como Canal Once.